



## JAZZのリズムを楽しもう♪

SASEBO JAZZ IN MATSUURA

SASEBO JAZZ IN MATSUURA が9月25日、松浦海のふるさと館漁村体験施設で開催されました。

この日、ライブの前には中学生のためのJAZZセミナーが開催され、志佐中学校吹奏楽部と御厨中学校吹奏楽部が参加。JAZZのリズムの取り方などの指導を受けながらそれぞれの楽器の音色で織り成すセッションを楽しみました。

ライブには多くの観客が訪れ、奏でられるJAZZの音色に聞き入り、楽しんでいました。



## はっけよい！のこった！

御厨町大崎地区 奉納相撲・グラウンドゴルフ大会

御厨町大崎地区の奉納相撲とグラウンド・ゴルフ大会が9月25日、御厨町大崎地区（小島薬師堂前広場）で行われました。

地域住民の親睦を深めるため、毎年グラウンド・ゴルフ大会が開催されており、今年は初めて、同地区の小島薬師堂前で奉納相撲が行われました。

子どもたちの元気な相撲に、観客からは大きな声援が送られました。



## Dear Mr. Bill Molloy

ビル・モロイ杯 Englishスピーチ・コンテスト

第5回松浦・マッカイ ビル・モロイ杯 Englishスピーチ・コンテストが9月25日、きらきら21で開催されました。

このコンテストは、松浦市とマッカイ市との姉妹都市交流で友好関係の構築に尽力されたビル・モロイ氏の功績をたたえ、とともに、中高生の英語力の向上を目的に開催しています。

今回は、市内の中高生16人が参加しました。最優秀者は次の通りです（敬称略）。

【暗唱部門】三木亮太郎（御厨中学校3年）

【オリジナル・スピーチ部門】金子礼樹（松浦高校2年）



## 元気いっぱい土俵入り！

天満神社奉納子供相撲大会

天満神社願成就祈願祭・奉納子供相撲大会（天満神社主催）が9月25日、調川町にある天満神社の境内で開催されました。

この行事は、諸願成就・豊作のお礼と子どもたちの健全育成を願って毎年開催されています。

今年は幼児や児童・生徒約30人が参加。体の小さな子が大きい子を、また、女の子が男の子を豪快に投げ飛ばすと、観客からの大きな声援と拍手で盛り上がりました。

参加した子どもたちは、土俵で元気いっぱいに相撲を楽しみました。



## 音楽でまちを元気に！

まつうら音楽フェスティバル

第6回まつうら音楽フェスティバルが10月2日、松浦市文化会館で開催されました。

このイベントは松浦音楽連盟の主催で、音楽の力でまちを元気にしたいと、毎年行われています。

今回は、市内外から4団体が出演し、日ごろの練習で培った迫力ある演奏や合唱を披露しました。松浦市歌の合唱やテレビ番組の主題歌などおなじみの曲も多く演奏され、訪れた観客は、素晴らしい演奏や歌声に聞き入り、芸術の秋を楽しみました。



## 松浦のおいしい魚を食べよう！

松浦おさかなまつり

第20回松浦おさかなまつりが10月8日、松浦魚市場で開催されました。

この日は、あいにくの雨天でしたが、会場では鮮魚加工品などの販売、魚のつかみどり、アジ・サバの試食、海鮮鍋の無料配布などが行われ、市内外から多くの人々が訪れました。

魚のつかみどりでは、子どもたちがずぶ濡れになりながら水槽内の魚を追いかけ、周囲から大きな声援が送られました。

特設ステージでは、松浦産マグロの解体実演や魚の模擬セリなども行われ、来場者はお目当てのおいしい魚を落札しようと大きな声を張り上げて楽しんでいました。



## 未来を支える子どもたちを応援！

近江鍛工株式会社

近江鍛工株式会社（坂口康一取締役社長）が9月27日、御厨小学校、星鹿小学校、御厨中学校、青島小中学校に寄付を行いました。

同社は毎年、地域貢献の一環として学校図書の実践のために地域内の小中学校に寄付を行っています。

この日は、同社長崎工場の太田富穂副工場長が市役所を訪れ、「良き日本をつくるのは子どもたち。子どもたちの健やかな成長のためにも図書の購入に活用してほしい」とあいさつし、各小中学校の校長に寄付を手渡しました。



## 松浦の新しい力に！

地域おこし協力隊員

10月1日付で松浦市の地域おこし協力隊員となる<sup>こたか しゅうじ</sup>小高秀二さんに9月30日、市役所で委嘱状が交付されました。

本市で2人目の地域おこし協力隊員となる小高さんは東京都出身。これまでスキーのインストラクターやラフティングのガイドなどの仕事を経験されており、今回、地方で仕事をしたいという思いから本市の地域おこし協力隊に応募されました。

これから小高さんは、本市が青島で実施している活性化の取り組みなど、民間での経験を活かし、協力隊として活動されます。

